

## KONI Salatiga Akan Gelar Agenda Yang Tertunda COVID-19, Yakni Salatiga Master Atletik Championship

Agung widodo - [SALATIGA.WARTAWAN.CO.ID](http://SALATIGA.WARTAWAN.CO.ID)

Jan 24, 2024 - 18:11



*Penjabat (Pj) Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani Menerima Audiensi Pengurus KONI Kota Salatiga di Ruang Kerja Wali Kota Salatiga, Rabu (24/1/2024).*

**SALATIGA-** KONI Salatiga akan menggelar agenda yang tertunda Covid-19, yakni [Salatiga Master](#) Atletik Championship. Lomba atletik master internasional ini akan dilaksanakan sekaligus menyambut hari jadi Kota Salatiga dan HUT RI tahun 2024.

Penjabat (Pj) Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani menerima audiensi pengurus KONI Kota Salatiga di ruang kerja Wali [Kota Salatiga](#), Rabu (24/1/2024). Dengan didampingi Kepala Dispora Kota Salatiga, Ketua KONI Kota Salatiga Agus Purwanto menyampaikan agenda kegiatan besar KONI dalam waktu dekat.

Selain agenda Internasional, Agus Purwanto juga menyampaikan hasil kualifikasi PON yang diikuti oleh atlet-atlet Kota Salatiga mewakili Jawa Tengah.

Ada sebanyak 24 atlet Salatiga yang akan memperkuat tim Jawa Tengah pada 10 cabang olah raga (Cabor), utamanya Cabor atletik dan bela diri.

Selain itu, berdasarkan keputusan Rakersus KONI Jawa Tengah tahun 2023, Kota Salatiga ditetapkan sebagai tuan rumah PORPROV 2026.

Bagi Yasip Khasani, Komite Olahraga Nasional Indonesia Kota Salatiga lebih pada sebuah organisasi yang me-mengelola cabor-cabor yang menghasilkan prestasi.

Oleh karena itu, ia memandang bahwa, keluaran KONI Salatiga bukanlah medali, melainkan pelatihan yang menghasilkan orang Salatiga bisa berbicara di kancah luar, meskipun atas nama Kota Salatiga.

"Bisa jadi nih, dalam satu satu event lomba dari berbagai daerah itu (atletnya) ternyata orang Salatiga semua. Yang harus kita kembangkan itu justru kita terkenal jadi pemasok pemain. Kelebihannya disini, itu. Masalahnya, kita itu selalu terjebak dalam ego sektoral. Kita tidak pernah bangga ketika orang Salatiga berprestasi di luar Salatiga," tandas Yasip.

Lebih jauh lagi, Yasip menggambarkan Negara Italia yang berhasil dalam pelatihan olah raga sepak bola. Indikator keberhasilan Italia adalah banyaknya pemain sepak bola Italia yang bermain di luar Italia.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas/Andi